

# 24Jam

## Hadiri Pujawali dan Simakrame, Kapolresta Mataram Ajak IKBH Sukseskan Pemilu 2024

Syafruddin Adi - [MATARAM.24JAM.CO.ID](http://MATARAM.24JAM.CO.ID)

Aug 31, 2023 - 19:40



*Kapolresta Mataram bersama IKBH Polresta Mataram, (31/08/2023)*

Mataram NTB - Kapolresta Mataram menghadiri kegiatan Silaturahmi dengan seluruh Keluarga besar Umat Hindu Polresta Mataram Dalam rangka Hari Ulang Tahun (Pujawali) Pure Tri Brata Sakti dan Simakrame Kapolda NTB bersama segenap Ikatan Keluarga Besar Hindu (IKBH) Polresta Mataram yang berlangsung di Pure Tri Brata Sakti Mapolsek Sandubaya, Kota Mataram, (31/08/2023).

Hadir pada acara tersebut Kapolda NTB (Diwakili), Karo SDM Polda NTB (Diwakili), Wakapolresta Mataram, Ketua Bawaslu NTB (Diwakili), Ketua KPU NTB (Diwakili), Ketua PHDI NTB dan Kota Mataram, Wali Kota Mataram (Diwakili), Ketua IKBH Polda NTB, segenap PJU Polresta Mataram serta masyarakat sekitar penerima manfaat.

Acara Pujawali Pure Tri Brata Sakti dan Simakrame IKBH Polresta Mataram dirangkaikan dengan kegiatan Bakti sosial (Baksos) berupa penyerahan Bantuan Sosial (Bansos) kepada masyarakat penerima manfaat berupa 30 sak semen kepada Pure Jagad Nata Sangkareang, 50 paket sembako kepada masyarakat penerima manfaat, serta 2 buah Kursi roda yang diserahkan langsung oleh perwakilan Kapolda NTB dan Kapolresta Mataram kepada 2 warga masyarakat penderita lumpuh.



Ketua IKBH Polresta Mataram AKP I Putu Pusrike Maiyasa dalam sambutannya mengajak umatnya bersyukur atas nikmat yang telah diberikan kepada seluruh keluarga besar IKBH Polresta Mataram sehing seluruh keluarga besar umat Hindu Polresta Mataram dapat berkumpul dalam acara Pujawali dan Simakrame Polda NTB dalam keadaan baik.

"Mohon maaf atas segala kekurangan, kami atas nama keluarga besar umat Hindu Polresta Mataram mengucapkan selamat datang kepada Kapolda NTB atau yang mewakili," tutupnya.

Sementara itu Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., sekaligus mewakili Kapolda NTB Irjen Pol Drs Djoko Poerwanto menyampaikan permohonan maaf atas ketidak hadiran Kapolda NTB pada acara yang sedianya akan dihadiri langsung tersebut. Namun atas sesuatu dan lain hal Kapolda NTB tidak bisa hadir bersama para IKBH Polresta Mataram.

Mewakili Kapolda NTB Kapolresta Mataram mengajak para keluarga besar Hindu Polresta Mataram agar kiranya dapat menyukseskan penyelenggaraan Pemilu 2024 mendatang.

Dikatakan Pria berpangkat melati 3 ini, bahwa sesaat lagi seluruh Polda akan melaksanakan Operasi Mantab Brata dalam rangka pengamanan Pemilu yang dimulai pada Bulan September 2023.

"Termasuk oleh kita di Polresta Mataram, oleh karena itu kepada Keluarga Besar IKBH Polresta Mataram agar kiranya mendukung dan menyuport tugas yang akan dijalankan oleh isteri maupun Suami sebagai seorang anggota Polri. Ini merupakan tugas negara maka wajib hukumnya kita laksanakan dengan baik,"harapnya.

Ia menyampaikan 2 pesan utama kepada seluruh keluarga besar IKBH Polresta Mataram yakni pertama mengajak kepada IKBH Polresta Mataram untuk Sukseskan pengamanan Pemilu, dan kedua sukseskan penyelenggaraan Pemilu 2024 mendatang dengan menyalurkan hak pilihnya ke TPS yang telah di tentukan.



"Saya berharap kepada Keluarga besar Hindu Polresta Mataram bagi yang status polri agar menjunjung tinggi dan berpegang teguh netralitas selama proses pemilu 2024 mendatan sdan menjalankan tugasnya sebagai anggota pengamanan dengan baik. Kemudian kepada keluarga Polri agar salurkan hak pilihnya dengan baik sesuai yang telah ditentukan sehingga Pelaksanaan Pemilu 2024 berjalan sukses,"pintanya.

Mustofa demikian sapaan akrabnya juga menyampaikan Larangan untuk menggunakan fasilitas kantor untuk kepentingan pemilu termasuk Asrama.

Terakhir Kapolresta Mengajak IKBH Polresta Mataram agar terus mempertahankan kiprah atas kehadirannya di Polresta Mataram untuk bisa memberikan sesuatu yang bermanfaat atau minimal dirasakan keberadaannya oleh masyarakat. Oleh karena itu selaku Kapolresta Mataram akan terusndorong pelaksanaan kegiatan-kegiatan yang pasa akhirnya untuk memberikan manfaat kepada mahluk lainnya.

"Mari kita tingkatkan dan pertahankan hal-hal yang telah baik dilaksanakan oleh IKBH Polresta Mataram hingga saat ini. Semoga keberadaan IKBH semakin dirasakan dan dapat memberikan manfaat bagi masyarak kota Mataram,"tutupnya.(Adb)